

JUIN. 2020

FOCUS

PRESENTATION DES DIRECTIONS EXECUTIVES



Ce mois-ci, Stéphanie Gicquel-Bui nous fait découvrir sa fonction, nous éclaire sur les contours de ses missions et sur les grandes orientations du développement régional

Qui êtes-vous :

Stéphanie Gicquel-Bui, je suis arrivée à l'Afpa Bretagne en septembre 2016, recrutée en tant que Directrice du développement des services publics.

Lors de la mutualisation des deux Régions, j'ai élargi mon périmètre à la Région Pays de la Loire.

A ce titre, j'étais à la fois responsable des marchés avec les commanditaires publics (Pole emploi et les Conseils régionaux) mais aussi le déploiement de certains projets spécifiques comme Prépa compétences, Hope...

Quel est le poste occupé aujourd'hui / quelle Direction ?

Je suis nommée à compter du XXXX comme Directrice du développement sur les deux Régions.

En quoi consiste le métier ? Quels axes comprennent cette nouvelle direction métier ?

Dans le cadre des nouvelles organisations, il a été décidé de créer une seule Direction du développement public et privé permettant ainsi d'envisager le développement de l'Afpa sur les marchés quels que soient les financeurs et quels que soient les bénéficiaires.

On constate que sur des projets importants, les modes de financement sont de plus en plus croisés, que la frontière entre marché privé et marché public est souvent difficile à déterminer.

Il faut surtout que l'on arrive à mieux articuler la commande publique avec le marché privé au bénéfice des centres et que ces deux activités indispensables au développement de l'Afpa n'entrent pas en concurrence. Cette nouvelle direction regroupe ainsi les marchés publics, la direction entreprise, la PRAO et le marketing. Nous travaillons au service de tous les centres et avec l'ensemble des directions.

Quels sont les objectifs pour la fin 2020 ?

L'année 2020 est une année difficile, la période de crise sanitaire a bousculé nos calendriers et nos offres de formation. Il est donc nécessaire de remettre à plat la programmation pour refixer les perspectives de développement de l'automne. Dès septembre, nous allons démarrer la construction des plans de développement 2021 avec les équipes de centre.

Des marchés récemment gagnés ?

Oui en Pays de la Loire nous avons gagné en groupement tous les marchés Prépa Rebond intégré visant à accompagner des publics en milieux ruraux à la construction d'un projet professionnel et à la formation qualifiante. En Bretagne, nous avons remporté le marché de Pôle emploi sur l'accompagnement des licenciés économiques (bénéficiaires du CSP) pour toute la Bretagne



*"Ce que j'attends de ce poste en 3 mots,
Collaboration / inventivité / réactivité au
service des centres"*

— S. GICQUEL- BUI